

Sporttag der Schüler vom Therapiehaus Fürstenwald am 19.02.2013

Beitrag in Südostschweiz von 14.03.2013



Wenn Träume wahr werden ...

Für die Kinder und Jugendlichen des Therapiehauses Fürstenwald in Chur war es der grosse Tag. Kürzlich durften sie ein Training des NLA-Eishockey-Klubs HC Davos besuchen und danach sogar zu den Spielern in die Garderobe. Dort gab es ein Gespräch mit Reto von Arx, Autogrammkarten und für ein paar Glückspilze sogar handsignierte Eishockeystöcke und Pucks.

Bild Daniel Preisig